

Canto Blanco



Boletín Informativo de la Universidad Autónoma de Madrid
NOVIEMBRE 1974

13



Castroviejo, Doctor "Honoris Causa" por la Facultad de Medicina

El pasado día 31 de octubre fue investido como Doctor "Honoris Causa" por la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid el famoso oftalmólogo español, residente en Nueva York, D. Ramón Castroviejo Briones. En la fotografía, el Rector impone al Doctor Castroviejo los atributos de Doctor. Detrás del doctorando, su padrino en la ceremonia, doctor Reinoso, vicerrector de Medicina.

La Princesa, en la Universidad

El pasado sábado día 17 visitó nuestra Universidad la Princesa de España, para asistir a la inauguración del Curso de Humanidades Contemporáneas, Departamento interfacultativo, dirigido por el Doctor Solas. La Princesa asistirá todos los sábados que le sea posible.

A su llegada a la Universidad fue recibida por el Rector de la misma, Profesor Gratiano Nieto, y por el Director del Departamento, Sr. Solas. El Rector pronunció unas palabras de bienvenida a la Princesa y expresó la satisfacción que sentía la Universidad por su presencia.

Departamento de Música

A lo largo del pasado curso el Departamento de Música de la U. A. M. que dirige el prof. D. José Peris, trajo a nuestra Universidad una serie de primeras figuras del actual mundo interpretativo, con las que se desarrollaron interesantes conciertos y coloquios que resultaron de profundo interés. Entre esta serie de autores e intérpretes cabe destacar a Pendereski, Rubinstein, Watts, Zabaleta, del Pueyo, Esteban Sánchez, que integraron entre otros, el I Ciclo de Grandes Autores e Intérpretes de la Música.

Para completar la educación musical impartida por el Profesor Peris con su curso de "Evolución de los estilos musicales" dentro de Historia de la Música I y II, son necesarias estas clases prácticas, donde el propio intérprete hace una crítica constructiva de los autores que interpreta y de su propia técnica.

Como colofón de estas actividades se realizó un viaje de un grupo de alumnos de todas las facultades, al Festival Internacional de Música de Granada bajo el patrocinio de la Dirección General de Bellas Artes, siendo Director General D. Joaquín Pérez Villanueva. El balance

de este viaje resultó altamente positivo, al conocer una serie de tendencias musicales tanto a nivel de autor como de intérpretes: el Cuarteto Italiano, Orquesta de Cámara de los Angeles, Nacional de España, Sinfónica de Londres, etc.

Al comenzar este curso el Departamento, siguiendo su pauta de formación musical, ofreció, aprovechando el Cincuentenario de la Restauración del Misterio de Elche, un homenaje a Oscar Esplá, restaurador de la obra, al que asistió un gran número de alumnos y profesores. Para completar este acto, 82 alumnos de la asignatura interfacultativa de Historia de la Música y dos profesores, realizaron un viaje de dos días de duración a Elche, donde asistieron a la representación del Misterio. Este viaje se realizó gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Elche, Patronato Municipal del Misterio, Diputación de Alicante y la propia Universidad. También, el Director del Departamento de Lengua D. Fernando Lázaro Carreter ofreció a los alumnos de ambos departamentos, su conferencia que pronunció en Elche con motivo del Misterio.

LOCALIDADES

El Departamento de Música tiene a disposición para estudiantes de todas las Facultades

300 localidades con el 50 % de descuento para todos los conciertos extraordinarios del Teatro Real.

ACTIVIDADES

Entre las actividades proyectadas para el Curso 1974-75 está prevista la de la Orquesta Sinfónica Brasileira, C. Duprás, ganador del Concurso Internacional de Organo Electrónico de 1972 en Tokio, Teresa Berganza, Andrés Segovia, etc.

El Departamento de Música desarrolla durante el Curso 1974-75 las siguientes actividades: Clases de la Historia de la Música (audiciones comentadas) en Cantoblanco:

—Asignatura interfacultativa libre de Historia de la Música I, martes y jueves, Salón de Actos de Filosofía, a las 13 horas.

—Asignatura opcional (II) para 4.º y 5.º de

Arqueología, martes 11,15 a 12,30 en Salón de Actos de Filosofía.

—Opcional de 3.º de Arte y Arqueología, miércoles de 11,30 a 13

—Ensayos de Coro, lunes a las 13,00 horas, en el Salón de Actos de Filosofía.

—Clases de Flauta Dulce:

Grupo 1.º: Lunes de 13,30 a 14,45

Grupo 2.º: Miércoles de 13,00 a 14,00 en Medicina.

—Historia de la Música, miércoles de 13,15 a 14,15.

—Clases de Flauta Dulce: martes de 1,15 a 14,00.

—Danza Popular: martes y viernes.

Actividades culturales del M. E. C.

El Ministerio de Educación y Ciencia ha organizado para el primer trimestre en las Universidades Complutense, Autónoma y Politécnica, las siguientes actividades:

Mes de Octubre. . . . Día 28. *Marion Willians*

Mes de Noviembre. . . Día 11. *Orquesta Cámara Varsovia, Conjunto musicovocal, "Los Angeles Jubilee Singers"*

Mes de Diciembre. . . Día 2 *Nicolás Yepes, (guitarrista).*

"Los Angeles Jubilee Singers" una de las masas corales más renombradas del mundo entero, que ha actuado en distintos puntos de América, Asia, Europa y Cercano Oriente. Dirigidos por Albert Mc. Neil, cuya idea fundamental fue buscar la música de su pueblo, desde las primitivas canciones de trabajo hasta las cantatas contemporáneas. "Los Angeles Jubilee Singers" ofrecieron diversos espirituales negros, canciones de nuestros días, y fragmentos de "Godspell".



El pasado día 8, en el transcurso de una cena celebrada en el restaurante "Valentin", la tuna de la Facultad de Medicina de esta Universidad presentó a su madrina, señorita M.^a José García Roset, cuya fotografía reproducimos.

Facultad de Ciencias Económicas

Nuevo Decano

Obligaciones de tipo personal han motivado que D. Antonio Calafell Castelló, que con tan especial eficacia ha sido Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales haya pedido ser relevado en el cargo. La Junta de Jefes de Departamento propuso para sucederle a D. Alejandro Lorca Corrons, catedrático de Teoría Económica.

La Junta de Gobierno de la Universidad, tras agradecer al Doctor Calafell la valiosa colaboración que ha venido prestando, ha hecho suya la propuesta de la Facultad y por el Rectorado ha sido elevada al Ministerio, que ha confirmado la propuesta. En virtud de Orden Ministerial ha sido nombrado Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales D. Alejandro Lorca Corrons.

Facultad de Filosofía y Letras

Como se sabe por la prensa, la Facultad de Filosofía y Letras ha estado cerrada del 19 al 25 de noviembre. En la actualidad, las clases siguen su curso normal. Durante estos días varias comisiones de alumnos han sido recibidas por las autoridades académicas (decanos y Rector) para estudiar los problemas planteados.

Elecciones

Escuelas Universitarias

En cuanto a las Escuelas Universitarias, la de Santa María, de Madrid cuenta ya con delegados en sus tres últimos cursos. En primero no hubo quorum, por lo que las elecciones deberán repetirse.

En la Escuela Universitaria de Cuenca han celebrado elecciones en todos los cursos; en la de Segovia, también lo han hecho los grupos, excepto los que se hallaban de prácticas la mañana en que se celebraron las elecciones: uno de 2.º de Ciencias y otro del Plan del 47.

El acto -desarrollado con gran normalidad y concurrencia- dió como resultado lo siguiente:

PRIMER CURSO. - Letras:

Delegado: D. Jesús López Ramos
Subdelegado: D. Anfonso Gutiérrez Martín
Consejero D. Jesús Navares Vaca

PRIMER CURSO.-Ciencias:

Delegado: D. Julio Miguel Angulo López
Subdelegado: D. Luis Tomás Arrate Rodríguez
Consejero: D.^a Milagros Sobrino Gómez

SEGUNDO CURSO.-Letras:

Delegado: D. Martín Navajo Calvo
Subdelegado: D. Juan Antonio García Barreno
Consejero: D.^a María Carmen Casado Fernández

SEGUNDO CURSO.-Ciencias Humanas:

Delegado: D.^a M.^a Cruz Luengo Cuesta
Subdelegado: D.^a Pilar Otero Cerezo
Consejero: D. Antonio Santaisabel Hernández y
D.^a Carmen Minguela Mayón.

SEGUNDO CURSO.-Ciencias

Las votaciones correspondiente a este grupo fueron dejadas en suspenso hasta que se fije nueva fecha de elección, por incomparecencia de los alumnos a la hora fijada.

TERCER CURSO.-Letras:

Delegado: D. Angel Jiménez Sastre
Subdelegado: D.^a Juliana Ortega García

TERCER CURSO.-Ciencias:

Delegado: D.^a M.^a Jesús Llorente Polo
Subdelegado: D.^a Fuencisla Román del Barrio
Consejero: D. Victor de Mercado Gacimartín

TERCER CURSO.-Plan 1967:

Suspendidas por falta de quorum en la primera vuelta.

NOTICIAS

AUTOBUSES - Glorieta de Cristo Nuevos cargos Rey - Canto Blanco

MAÑANA

Salidas Cristo Rey/Cantoblanco.

A las: 08,00

A las: 09,00

A las: 10,00

Salidas Cantoblanco/Cristo Rey.

A las: 12,00

A las: 13,00

A las: 14,00

ITINERARIO: San Francisco de Sales, Reina Victoria, Rdo. Fernández Villaverde, Generalísimo, Universidad Autónoma de Cantoblanco y viceversa.

Llegada a punto de destino en 50 minutos.

Precio billete: 9,00.-Pts.

TARDE

Salidas Cristo Rey/Cantoblanco.

A las: 14,00

A las: 15,00

Salidas Cantoblanco/Cristo Rey.

A las: 18,00

A las: 19,00

A las: 20,00

Por la tarde se realizará el mismo itinerario que por la mañana.

A. I. E. S. E. C.

La asociación de estudiantes AIESEC, compuesta por estudiantes de Ciencias Económicas y Empresariales, ha tenido diversas actividades durante el pasado curso, entre las que destacaran la organización de un "Juego de Empresas", en el que participaron también alumnos de ICADE, Económicas de Somosaguas y Escuela Superior de Comercio, jornadas de contacto con empresas y ciclos de conferencias.

Además, cinco estudiantes de la Facultad de Cantoblanco hicieron prácticas este verano en Empresas extranjeras, con resultados altamente positivos, ya que han podido conocer diversos métodos de gestión de empresas.

Para el presente curso, el comité local de AIESEC en la Autónoma tiene proyectadas distintas experiencias de conferencias y "Juegos de Empresa", a la vista de los buenos resultados anteriores, así como incrementar al máximo los intercambios de alumnos con empresas extranjeras.

Becas

La Fundación Universidad-Empresa convoca una serie de becas. Para información sobre las mismas, dirigirse a Marqués de Cubas, 25, 4.º teléfono 433 09 58, Madrid-14

El Profesor de Estructura e Instituciones Económicas D. Roberto Centeno, ha obtenido en este mes por oposición, la Cátedra de Economía y Derecho de la Escuela Superior de Ingenieros de Minas de la Universidad Politécnica de Madrid, tras brillantes ejercicios.

Don Antonio Rojo Sastre ha sido nombrado jefe del Departamento de Formación del Profesorado del I. C. E.

Ha sido nombrado coordinador de la Sección de Ciencias Biológicas de la Facultad de Ciencias de esta Universidad el catedrático y profesor de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas D. Jorge Fernández López-Sáez.

El profesor Ernesto Ballesteros ha sido nombrado jefe de Estudios de la Escuela de Formación del Profesorado Fray Luis de León.

Ha cesado, a petición propia, el secretario de la Facultad de Medicina, Sr. Rojo, a quien a sustituido en el cargo el Sr. Lluch.

Los PNN se reúnen con el Rector

Los Profesores No Numerarios de la Facultad de Filosofía y Letras se reunieron en días pasados con el Rector para estudiar los problemas que tienen planteados.

Solicitud de libros

Los estudiantes pueden solicitar del director de la Biblioteca central, Sr. Llorca, las adquisiciones de libros que consideren de interés. Este año hay una asignación para fondos de bibliotecas, de la que dispone una comisión mixta presidida por el vicerrector Sr. Fernández Galiano y con representantes de todas las facultades.

Servicio Médico

Se va a establecer en la Universidad un servicio de chequeo médico para todos aquellos alumnos que quieran utilizarlo. La fecha de puesta en funcionamiento de este servicio se dará a conocer en breve.

NOTICIAS

"MIRAGUANO" nueva revista de Derecho

Un grupo de alumnos de Derecho, hemos tirado el primer número de un periódico de temas generales con el nombre de "Miraguano"; el periódico lleva varias secciones culturales, una "Sección de Creación" que recoge poesías y trabajos literarios de alumnos de la Universidad, y un tema central distinto en cada número y que será el resultado de un trabajo en equipo relacionado con aspectos jurídicos. El primer número lleva como tema central "La situación de la mujer", y publica además diversas colaboraciones sobre temas varios. La idea en principio es sacar dos números por trimestre para lo que contamos con un presupuesto del Rectorado. El primer número estará a la venta el día 20 de Noviembre en los locales de la Facultad de Derecho. Todo aquel que quiera colaborar puede dirigirse a Pedro Molina, Víctor Mato o Pedro Plasencia (Tercer curso Departamento de Derecho Civil.)

Severo Ochoa dona su biblioteca a Ciencias

El doctor Severo Ochoa, presidente del Patronato del Instituto de Biología Molecular, ha donado al mismo una importante colección de libros y revistas científicas de más de 800 volúmenes.

Las colecciones de revistas incluyen volúmenes aparecidos desde el año 1939 hasta 1973. Todas ellas constituían la biblioteca científica particular del Premio Nobel español. Esta importante colección pasará a formar parte de los fondos bibliográficos del Instituto de Biología Molecular, en la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Madrid.

MATRICULAS

Para formalizar la matrícula, han de pasarse por Pagaduría (Pabellón del Rectorado), a partir del día 15.

Museo de Artes y Tradiciones Populares

El Museo de Artes y Tradiciones Populares de la Universidad ha hecho un proyecto de actividades para el presente curso, entre las que figura la realización de un catálogo de los 2.500 objetos con que cuenta el museo con vistas a su inauguración, prevista, en principio, para mediados de diciembre. Asimismo, se piensan hacer unas diez mil fichas de artesanos y otras de fiestas populares españolas.

Entre sus tareas investigadoras, el Museo se ha propuesto formar grupos de alumnos que

estudien los arados, carros, cestería, cencerros, fiestas solsticiales, toros de fuego y de júbilo, cerámica, cuevas habitadas, molinos, colmenas, norias, etc.

Asimismo, la directora del Museo, Guadalupe González Hontoria y sus alumnos piensan hacer diversas excursiones para trabajar sobre estos temas, así como asistir al III Congreso Nacional de Artes y Costumbres Populares, que se celebrará en Palma de Mallorca el próximo mes de enero.

B E C A S

El Centro de Investigación UAM-IBM convoca 10 becas para la ampliación de Estudios Superiores en relación con la investigación en Informática y sus aplicaciones.

Duración: 1 de Enero de 1975 - 31 de Diciembre de 1975, con una dedicación de cuarenta horas semanales. Al final de este período se revisará la situación del becario, por si fuera aconsejable la prórroga.

Dotación: 240.000 pesetas anuales fraccionadas en mensualidades.

Selección: La selección efectuada por el Comité será inapelable.

Condiciones requeridas: 1) Ser español.
2) Haber finalizado con posterioridad al 1 de Noviembre de 1970 los estudios de la carrera

correspondiente en una Facultad Universitaria o Escuela Técnica Superior.

Los interesados deberán dirigirse por escrito antes del día 20 de Diciembre de 1974 al:

Director del Centro de Investigaciones
UAM-IBM
Módulo C-XVI
Facultad de Ciencias
Universidad Autónoma
(Campus de Canto Blanco)
Madrid

adjuntando "curriculum vitae", certificaciones del expediente académico, los documentos que el candidato estime oportunos, indicando la situación militar, así como la dirección y teléfono.

NOTICIAS

Publicaciones del Instituto de Estudios Orientales

El Instituto de Estudios Orientales y Africanos ha iniciado una serie de publicaciones bajo el epígrafe "Literaturas extrañas-Literaturas hermanas". El primer título de esta serie "YUNUS EMRE", es una traducción de poemas de un autor turco del siglo XIII, cuyo lenguaje magníficamente traducido por el lector de Turco en la Universidad, Solimán Salom, es no sólo de gran belleza literaria, sino "extrañamente" muy próximo a nuestra sensibilidad espiritual de hoy.

Investigación Oriental

El Secretario General del Instituto de Estudios Orientales y Africanos, José M. Barral Sánchez, ha presentado en el VII Congreso Internacional de Estudios Arabes e Islámicos celebrado en Göttingen (Alemania R. F.), durante el mes de agosto, la Miscelánea de investigación orientalista en honor del profesor español Félix M. Pareja, y ha participado como representante español en el Primer Congreso Internacional de Estudios preotomanos y Otomanos (Nápoles, 24-26 de septiembre) con una comunicación sobre "Le fonti storiche della storia turco-ottomana in Spagna. Situazione e prospettive".

Promoción de la mujer

Con motivo de celebrarse en 1975 el "Año Internacional de la mujer", se ha constituido en la Facultad de Derecho la Junta Universitaria para el Estudio de la Problemática de la Mujer en el Mundo Actual, cuyo fin primordial es crear una conciencia en los universitarios en torno a la situación jurídica y sociológica de la mujer en España.

El tratamiento de esta temática se desarrollará mediante conferencias, coloquios, promoción de libros..., etc.

Los interesados en esta actividad pueden ponerse en contacto con: Purificación Gutierrez, Quinto curso, Facultad de Derecho, teléf. 402 21 10.

YOGA

Dado el gran interés despertado en alumnos y profesores en asistir a las clases de yoga, se va a tratar de hacer varios grupos, de manera que se atienda a las diversas necesidades de horario.

Los interesados deberán pasarse por el Gabinete de Estudios para dar sus nombres y horarios preferidos.

Lectora de Búlgaro

Se ha incorporado a la Universidad la lectora de Búlgaro, Dra. Emilia Todorova Tsenkova, directora del Departamento de Español en la Facultad de Lenguas Occidentales de la Universidad "Clemente de Ojrida" de Sofía. La Dra. Tsenkova impartirá lecciones de lengua y cultura búlgara en nuestra Universidad durante tres años.

Exposición fotográfica

Organizada por el Instituto de Estudios Orientales y Africanos y el Departamento de Idiomas, tendrá lugar, en los locales de la Biblioteca Central de la Universidad una exposición fotográfica de restauraciones italianas en Persia, realizadas por el Instituto Italiano per il Medio Estremo Oriente de Roma.

Prestación del Servicio Social de Enero a Marzo de 1975

Las alumnas que deseen realizar la prestación del Servicio Social durante el próximo semestre enero-marzo tienen que solicitarla en las oficinas de la Delegación Provincial de la Sección Femenina (Almagro, 28 - Madrid-4) del **2 al 5 de Enero**.

Se recuerda que la prestación en la Universidad puede hacerse en el Gabinete de Estudios (Prensa, Actividades Culturales, Asistencia Universitaria, Jardín de Infancia, Polideportivo, Departamento de Música, Biblioteca General o en las bibliotecas de los departamentos de las distintas Facultades.)

Una vez se haya solicitado el destino en Almagro, 28 deberán presentarse en el Gabinete de Estudios (edificio del ICE) al finalizar las vacaciones de Navidad, con una fotografía.

Se ruega a las alumnas que finalizan la prestación del Servicio Social en diciembre, pasen por el Gabinete de Estudios con su cartilla, una vez que haya sido firmada con la calificación correspondiente por el Jefe del Departamento en el que colaboran.

Nuevos pabellones

Se ha autorizado la presentación de un proyecto de construcción de nuevos pabellones para las secciones de Biología y Matemáticas y para el Departamento de Idiomas por valor de 500 millones de pesetas. Actualmente, se está trabajando en la presentación de los diversos programas.

Están a punto de comenzar las obras de adaptación del pabellón C-XV para impartir en él las enseñanzas teóricas y prácticas de los primeros años de la sección de Biológicas.

Biología molecular

Se está habilitando un módulo en la Facultad de Ciencias para sede del Instituto de Biología Molecular. Se espera que éste pueda funcionar allí a la mayor brevedad posible.

Actividades Culturales

Cine-Club de Medicina

Ha comenzado su actividad el día 8 de Noviembre con:

CICLO "LA DEMENCIA"

- 1) Viernes 8 Noviembre, *Corredor sin retorno*
- 2) Viernes 15 Noviembre, *Family life*
- 3) Viernes 22 Noviembre, *Recuerda*
- 4) Viernes 29 Noviembre, *Charly*
- 5) Viernes 6 Diciembre, *Diario de una equizo-frénica*

Todas las secciones comenzaron a las 3,30 de la tarde.

Filosofía y Económicas

Existe un proyecto de Cine-Club común entre Filosofía y Económicas, que empezará a funcionar en cuanto se adquiera el equipo de proyección y se instale. Los interesados en colaborar, pertenezcan a esas facultades o no, pueden dirigirse a los alumnos de 4.º curso de Economía de la Facultad de Económicas (módulo de Estructura Económica).

Teatro

El grupo de Actividades Culturales de la Facultad de Económicas, está programando representaciones teatrales. En fecha que se anunciará oportunamente en todas las facultades, se representará la obra "Las hermosas Costumbres" de Manuel Casaux, por el grupo TEATRO LIBRE DE MADRID.

Artes Plásticas

Han comenzado las clases teóricas prácticas de pintura, dibujo, escultura y modelado. La matrícula se hará efectiva al partir del día 15 en pagaduría (Pabellón del Rectorado).

En modelado han tomado contacto con la materia de trabajo y pulsando sus facultades creadoras mediante modelado libre.

Grupo de Investigación de Ciencias

Proyecto y programa sobre adaptación de Instrumental Científico y de Lectura para No Videntes.

a) Dentro del Programa de instrumentación científica se pretenden cubrir dos metas:

1. Labor investigación para adaptar instrumental de Física aplicada a ciegos.
2. Producción de prototipos definitivos a raíz de esta labor previa. En Julio 1974 se terminó un prototipo de calculador digital en los laboratorios de electrónica del Departamento de Física de esta Universidad. Así mismo se pretende perfeccionar dicho prototipo a fin de proyectarlo de una forma popular y demás instrumentos de laboratorio.

b) Labor investigadora sobre identificadores electrónicos de formas ópticas, bien luminosa, carácter de imprenta etc. Posibilidad de reproductores de formas e identificadores de lecturas para pasar a carácter Braille. Así mismo estudios sobre instrumentos para la ayuda de la movilidad de la persona ciega. Se pretende reducir dichos trabajos.

La labor de trabajo y producción está supervisada por el profesor D. Elías Muñoz de esta Facultad, y también catedrático de electrónica II y III de la ETS de ingenieros de telecomunicaciones. En Julio del 74 se han realizado ya los prototipos previos de instrumentos en los que se incluyen un polímetro de laboratorio (para invidentes) y una calculadora electrónica digital.

En dibujo toman contacto con el natural mediante dibujos rápidos, siendo los modelos los propios alumnos. Próximamente empezarán a pintar composiciones sin mucha preocupación formal, tomando su primer cuadro como punto de partida para hacer un segundo en el que se descompongan las formas mediante una recreación de este primero.

El Judoka Jorge Glesser, rehabilitado

En atención a las colaboraciones que ha prestado para el desarrollo y fomento del Judo en los medios universitarios, la Federación Española de Judo ha levantado la sanción al judoka Jorge Glesser, alumno

de nuestra Universidad. Al consignar esta noticia, con la que culminan las gestiones que cerca de la Federación hizo el Rector de la U. A. M., enviamos nuestra felicitación al gran judoka y amigo que es Jorge Glesser.

| FACULTADES | POLIDEPORTIVO | Pista de Cemento | | Tenis 1 | Tenis 2 | HIERBA | CAMPOS DE ARENA | | |
|--------------------------|--|------------------|-----------|-----------|-----------|-----------|-----------------|-----------|-----------|
| | | Balonm. | Balonces. | | | Fútbol | Fútbol | Balonces. | Balonm. |
| FILOSOFIA Y LETRAS | MARTES 9 a 12 Tenis 12-2 Balonmano 2 a 5 aclopar 5 a 7 Baloncesto | Jueves | Lunes | Viernes | Martes | Martes | Jueves | Viernes | Lunes |
| DERECHO | LUNES 9 a 12 Tenis 12-2 Balonmano 2 a 5 aclopar 5 a 7 Baloncesto | Viernes | Jueves | Martes | Lunes | Jueves | Viernes | Lunes | Martes |
| CIENCIAS ECONOMICAS | JUEVES 9 a 12 Tenis 12-2 Balonmano 2 a 5 aclopar 5 a 7 Baloncesto | Martes | Viernes | Lunes | Jueves | Viernes | Lunes | Martes | Jueves |
| CIENCIAS | VIERNES 9 a 12 Tenis 12-2 Balonmano 2 a 5 aclopar 5 a 7 Baloncesto | Lunes | Martes | Jueves | Viernes | Lunes | Martes | Jueves | Viernes |
| MEDICINA | MIERCOLES 9 a 12 Tenis 12-2 Balonmano 2 a 5 aclopar 5 a 7 Baloncesto | Miércoles | Miércoles | Miércoles | Miércoles | Miércoles | Miércoles | Miércoles | Miércoles |

Todos aquellos alumnos que deseen practicar deporte, deben dirigirse a los Presidentes de las Comisiones Deportivas de sus respectivas Facultades, que a continuación indicamos:

Facultad de Ciencias D. Alfonso Feu Pérez
 Facultad de Derecho..... D. Antonio Ortega y Carrillo
 Facultad de Filosofía y Letras.. D. Pablo Piernavieja
 Facultad de Económicas D. Carlos Mallo Rodríguez.
 Facultad de Medicina (La Paz).. Dr. D. Juan Ant.º Estrada Girault

Además, actualmente dispone este Departamento de Educación Física y Deportes, de un tablero en cada Facultad, dedicado exclusivamente a deporte, donde todos los alumnos podrán informarse de las distintas actividades.

Por otro lado, pretendemos que también todas las Facultades cuenten con una Junta compuesta por los propios alumnos, que serán los encargados de coordinar las actividades deportivas, y un profesor de Educación Física que lleve el asesoramiento de las mismas, asignándose a los Sres. siguientes:

Facultad de Ciencias..... D. Jorge Cano Madurga
 Facultad de Derecho... D. Jorge Cano Madurga
 Facultad de Medicina..... D. Juan Carlos Gómez Pantoja
 Facultad de Económicas..... D. Juan Carlos Gómez Pantoja
 Facultad de Filosofía y Letras.. D. José Luis de Pablo
 Club de Montaña y Ski..... D. José Luis de Pablo Fernández

Como el año anterior, se tienen programados las

clases de Yudo, Karate, Lucha Greco-romana, Aikido, Kendo y Defensa Personal; esperamos que en el próximo número de Canto Blanco podremos informar a todos los alumnos interesados en alguna de estas facetas deportivas.

En lo que respecta al funcionamiento de los Clubs Deportivos y forma en que se llevan las competiciones, también podrán informarse en el Polideportivo de nuestra Universidad.

En el cuadro que publicamos en esta Sección se observará que los sábados no figuran para una determinada Facultad; ello es debido a que se utilizan para las competiciones internas o para otros equipos invitados que jugarán con los nuestros.

La solicitud para este último caso, deberá hacerse en el Polideportivo, por mediación del Presidente del Club de la Facultad que fuera a intervenir en la competición.

El Ministro de Educación y Ciencia y la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes han concedido diez millones de pesetas-cinco cada entidad para la construcción de un campo de fútbol y tres pistas de tenis más. Asimismo, se ha dado la autorización a un proyecto por valor de cuarenta millones de pesetas para completar las instalaciones deportivas de la Facultad de Medicina y de Cantoblanco, financiado, igualmente, al cincuenta por ciento por el Ministerio y la D. N. D.